

リオデジャネイロオリンピック 8位入賞

近藤楓選手感動をありがとう！

【近藤楓選手経歴】

土居町蕪崎出身
トヨタ自動車所属

旧土居町立北小学校
市立土居中学校
県立新居浜商業高等学校
大阪人間科学大学



トルコ戦で活躍する近藤楓選手

写真：中西祐介 / アフロスポーツ



バスケットボール女子日本代表チーム
(内海監督の隣にいる背番号4番が近藤楓選手)



日本代表チーム応援団



近藤楓選手とご両親

上記写真はご家族提供

近藤楓選手のコメント
リオデジャネイロオリンピック期間中、早朝の試合にも関わらず、多くの方がパブリックビューイングやテレビなどで熱い声援を送っていただき、ありがとうございました。日本のバスケットが世界と戦える手応えを感じることができました。このオリンピックをきっかけに、少しでも多くの方がバスケットに興味を持っていただくと嬉しいです。本当にありがとうございました。

リオデジャネイロオリンピック女子バスケットボール競技が、日本時間の8月7日から17日までの間に行われ、本市土居町蕪崎出身の近藤楓選手が、6試合全てに出場しました。
近藤楓選手は、得意の3ポイントシュートを決めるなど攻守に奮闘し、バスケットボール女子日本代表チームの8位入賞に貢献しました。
また、本市では、近藤楓選手を応援するためにパブリックビューイングが消防防災センターで行われ、会場には6試合でのべ700人の市民が訪れバスケットボール女子日本代表チーム(通称アカツキファイブ)に大声援を送りました。



消防防災センターで行われたパブリックビューイングにおいて
近藤楓選手がペナルティ戦で3ポイントシュートを決めた直後の様子(8月7日)



パブリックビューイングでは、みなさんの盛り上がりがあったと思います。私も近藤選手のように、ディフェンスもオフフェンスもどちらも、自分の最高のプレーができるように頑張っています。ディフェンスでは最後まで諦めないように、またオフフェンスではシュートがほぼ完璧に入るようにしたいです。



竹内 葵さん
土居中学校
(2年生)

ペナルティ戦のパブリックビューイングに参加しましたが、応援しているみなさんがすごく盛り上がり、ありがとうございました。私も、近藤選手のように、負けそうになっても最後まで諦めないように頑張っていて、いっぱいシュートを決めて、みんなを引っ張ってほしいです。



大野舞香さん
土居中学校
(2年生)



取材に協力して頂いた近藤楓選手の母校である土居中学校女子バスケットボール部のみなさん